

## Souvenirs de rentrée...

Textes écrits dans le cadre du cours de français de Mme Teissedre

Le moment qui m'a le plus marqué le jour de la rentrée, c'est lorsque l'emploi du temps de la semaine nous a été distribué. J'ai ressenti tant d'émotions en même temps que, j'en suis sûr, je n'oublierai jamais cet instant.

Tout d'abord, désorienté et angoissé par cette nouvelle organisation, je réfléchis à la manière dont j'allais réussir à changer autant de fois de classe et à m'adapter à toutes ces différentes matières. J'étais inquiet en pensant que je ne devais rien oublier et si impressionné par la quantité d'informations reçues à ce moment précis que je n'entendis pas la sonnerie retentir. Même ce nouveau son me déroutait. Je me suis ensuite ressaisi, car, après tout, ce n'était pas si compliqué d'avoir plusieurs professeurs et j'ai donc éprouvé un grand enthousiasme pour cette nouvelle année. J'étais finalement très heureux d'être au collège et mon inquiétude s'est évaporée.

Pour conclure, je consulte chaque jour cet emploi du temps qui me procure des émotions positives maintenant. Mais sa découverte, le jour de la rentrée, restera un moment gravé dans ma mémoire.

Lucas H.

Le moment qui m'a le plus marquée le jour de la rentrée, c'est l'appel dans la cour.

Mon cœur battait très vite, ma gorge se serrait. Quand je me suis avancée vers la classe qui attendait, c'était comme si la Terre s'arrêtait de tourner et qu'il n'y avait plus que moi, devant une grosse bête que j'ai sue combattre quand ma classe fut au complet. Il y avait à la fois de la joie et de la peur à ce moment-là. Avant que l'on ne m'appelle, mille choses tournaient dans ma tête. C'était comme si je faisais un grand pas de la Terre à la Lune quand j'ai mis les pieds dans ce collège ce mardi 3 septembre. Quand je suis entrée dans ma classe, un gros « boum » a éclaté dans ma tête. J'étais heureuse. Heureuse d'être en 6<sup>ème</sup>, heureuse d'avoir marché sur la Lune.

Lola C.

## Le 11 novembre



Pour ceux qui ne savent toujours pas, le 11 novembre c'est bien évidemment l'armistice de la guerre 1914-1918. On célèbre la fin de la première guerre mondiale, appelée aussi la Grande Guerre.

C'est un jour férié, donc pas d'école.

Dans de nombreuses communes, une cérémonie est organisée au monument aux morts pour honorer les soldats morts pour la France. A cette occasion la Marseillaise retentit.

Aujourd'hui, de cette guerre, il ne reste plus d'anciens combattants encore en vie, ni du côté français, ni du côté allemand.

Malgré tout, il ne faut surtout pas oublier les dégâts causés par cette guerre pour ne pas faire les mêmes erreurs.

Jolan M.

# MONSTER HUNTER Partie 2

(Pour voir la partie 1 lire les P'tites Z'infos n° au CDI)

Si je me décide à faire cet article c'est parce qu'il s'est passé bien des choses depuis l'année dernière.

Tout d'abord, Monster Hunter 4 Ultimate est sorti dans nos contrées et rajoute deux nouvelles armes : la volto-hache et l'insectoglaive.



La volto-hache est en réalité deux armes en une : une hache et une épée avec un bouclier. Vous pouvez transformer votre hache («à la transformers») en une épée. De plus, quand vous attaquez avec le mode épée vous chargez la hache en énergie et vous pouvez la convertir en explosion sur la «gueule» des monstres. L'insectoglaive quand à lui est un bâton permettant grâce à des ultrasons de contrôler un gros insecte appelés kinsect. Ce kinsect peut extraire un liquide présent dans les ennemis et vous l'injecter vous donnant un bonus d'attaque, de défense, de vie ou d'endurance.

Ensuite deux nouveaux Monster Hunters sont prévus : Monster Hunter Stories et Monster Hunter Xcross.



Pour MH Stories seule une bande annonce a été diffusée montrant une nouvelle variété de chasseurs : les riders.

Les riders sont des chasseurs chevauchant des monstres pour... chasser des monstres. Apparemment ce Monster Hunter sera un RPG.

Pour Monster Hunter Xcross une bande annonce et des artworks officiels sont parus. Que nous apprend cette bande annonce ?

Sept nouveaux monstres sont apparus : des petits carnivores aux allures de raptors, un gros carnivore à l'allure de raptor, des herbivores à l'apparence de brontosaures, un lézard aquatique, un carnotaure, un dragon émeraude et un mammoth.

De plus Monster Hunter Xcross rajoute aussi des nouveaux mouvements avec les armes et de meilleurs graphismes.

Amaury un dragonnet schizophrène de 3°D

## Les dangers d'internet

Il faut toujours réfléchir avant de publier des choses sur internet car si nous ne faisons pas attention tout le monde peut voir ce que nous mettons en ligne : infos, photos, vidéos...

Ne publie pas de photos gênantes de tes amis ou de toi-même car leur diffusion est incontrôlable. Pour vérifier s'il existe des choses sur toi tape ton nom dans un moteur de recherche pour découvrir quelles informations te concernant on peut trouver sur internet.

Il faut aussi faire attention au mot de passe choisi lorsqu'il faut créer un compte. Le mot de passe doit être suffisamment complexe pour ne pas être découvert rapidement.

**Voici quelques sites et numéros utiles**

[www.internetsanscrainte.fr](http://www.internetsanscrainte.fr) : des conseils, des infos...

[0800 200 000](tel:0800200000) : le numéro gratuit de NetEcoute que tu peut appeler si tu as des questions.

[www.Pointdecontact.net](http://www.Pointdecontact.net) : pour signaler des sites ou contenus choquants ou illégaux

**Margot.THOMAS**

## ASDF Movie



ASDF Movie est une websérie lancée par Tokamak, sur la plateforme YouTube.

ASDF Movie est basé sur des dessins simples et des blagues en anglais. Cette websérie nécessite une bonne maîtrise de la langue anglaise. Si vous êtes flemmards ou tout simplement nuls en anglais, des sous-titres en français sont disponibles ! Une bonne dizaine de personnes ont doublé ces vidéos en français, espagnol, et peut-être même en coréen, mais en fait je ne sais pas trop.

La série comporte actuellement 9 épisodes, plus des scènes retirées de la série car les gags n'étaient pas drôles ou comportaient des sujets blessants, plus un épisode sur la crème Marmite (prononcer Maarmaiteuh) qui est une espèce de pâte anglaise tout simplement horrible.

Je vous conseille donc d'y jeter un petit coup d'oeil !

Matteo

## Cadaujac à la Une des faits divers



Comme vous devez certainement le savoir Cadaujac a fait la Une des journaux. Et pour cause, une grave accusation a été portée contre le directeur de l'école primaire. Ce dernier aurait été surpris en possession de photographies à caractère pédo-pornographiques Il a été arrêté le 27 octobre sur son lieu de vacances, à Montalivet où il a tenté de se suicider. Il a ensuite été hospitalisé avant d'être placé en détention provisoire en attendant un jugement.

Pour l'instant aucune des victimes n'a été identifié. Une réunion a été organisée pour informer les parents d'élèves des faits découverts. A l'occasion de cette réunion peu d'informations supplémentaires ont été données.

Il faut maintenant laisser l'enquête avancer et la justice faire son travail.

Cécile L. et Lauriana B.

## ACHHD , un nouveau virus ?

Animals Crossing Happy Home Designer ou ACHHD est sorti le 2 octobre. Il s'agit d'un jeu disponible sur 3DS normal ou XL, et 2DS.

Découvrez le décorateur qui sommeille en vous . Vos retrouverez dans ce jeu les personnages de Animals Crossing New Leaf et vous pourrez faire la décoration de leurs maisons et de leurs jardins.



Au cours de vos parties vous aurez à faire des travaux dans des lieux tels que :

- Un hôpital
- Une école
- Un café
- Des commerces (vêtements ou nourriture).

Thomas G.

## S.O.S, dauphins en danger.

De plus en plus de dauphins meurent chaque jour.



Ces morts ont différentes causes : des filets de pêche abîmés et jetés

à la mer par les pêcheurs, la chasse (populations du Pacifique, mais surtout au Japon), la pollution et les échouages. En 2013, plus de 500 dauphins se sont échoués sur les côtes de l'Océan Atlantique.

Le dauphin est un mammifère marin. Il possède des poumons donc il ne peut pas rester longtemps sous l'eau. Il fait partie de la famille des cétacés qui compte environ 80 espèces d'animaux marins. Il possède un évent. En moyenne un dauphin pèse aux environs de 250 kg. Selon l'espèce, il mesure entre 1,80 et 4 mètres. Il nage à une vitesse de 60 km/h. Sa température corporelle est de 36 degrés. Les dauphins vivent dans certaines mers du monde et quelques fleuves. Ils chassent des bancs de poissons : sardines, harengs...

Fait peu connu, de 1960 à 1995, l'armée militaire américaine a dressé les dauphins pour qu'ils observent (une caméra était attaché sur le rostre du dauphin) et pour qu'ils repèrent des mines sous-marines. Parfois les dauphins devaient les remonter à la surface en évitant qu'elles explosent.



Léna.B. et Candice.F.

## Les Nouvelles Aventures d' Aladin

Ce film est une parodie du dessin animé du même nom de Walt Disney. Il est basé sur l'humour.



On retrouve un acteur très connu et apprécié des ados : Kev Adams, de son vrai nom Kevin Smadja.

De nombreux autres acteurs et actrices partagent l'affiche avec lui : Jean-Paul Rouve (le Vizir), Audrey Lamy (Rababa), Eric (de Eric et Ramzy) (le Génie), Michel Blanc (le Sultan).

Pour le générique de fin la musique a été composée par le rappeur Black M.

Certains dialogues reprennent des phrases cultes de Star Wars comme la plus connue : «*Luke, je suis ton père*», mais ils ont remplacé Luke par Aladin.

Je vous conseille vivement ce film et si je devais le noter il aurait un bon 19/20.

Il est à l'affiche depuis le 14 octobre.

Jolan M.

## SAUVONS LES CAGOUILLES !



Plus de 10 000 millions d'escargots se font écraser chaque jour, par de gros méchants camions !

Pourquoi ne pas créer pleins de petits ponts au-dessus des autoroutes pour eux ? De cette façon ils pourraient traverser sans se faire écraser !

Des petits ponts avec des escalators pour aller plus vite : sinon ils sécheront avant d'être arrivés ! Ou des petits ponts avec du ravitaillement : on pourrait y accrocher des feuilles de salade !

Ne pensez-vous pas qu'il faudrait protéger ces charmantes et délicieuses petites bêtes ?

Sinon ils seront bientôt en voie de disparition !

Flora F.



## Olympe De Gouges

Peu d'élèves du collège connaissent l'identité et la vie de celle qui a donné son nom à notre collège .



Olympe de Gouges est une femme, née le 7 mai 1748, à Montauban (près de Toulouse), sous le nom de Marie Gouze. Elle épouse un certain Louis Aubry, en 1765, mais se retrouve veuve peu de temps après.

Elle choisit alors de changer son nom pour celui d'Olympe de Gouges. Pleine d'envie de liberté et de célébrité, elle se rend à Paris avec son petit garçon et écrit ses premiers textes. Plus que jamais inspirée par les événements la Révolution de 1789, elle publie des ouvrages pour l'égalité des droits, jusqu'à sa fameuse Déclaration des droits de la femme et de la citoyenne. Ses activités lui valent d'être arrêtée en juillet 1793. Condamnée à mort, elle monte sur l'échafaud pour être guillotinée le 3 novembre 1793.

Célia.

Une nouvelle équipe de journalistes pour cette nouvelle année des P'tites z'Infos, avec à venir des infos, des interviews, des coups de gueule et des coups de cœur.

### Les p'tites z'infos

Directeur de la publication : M.Bonnet. Comité de rédaction : Mme Maysonnave. Journalistes : Gatelier Amaury (3°), Caravati Matéo (3°), Braneyre Lauriana (4°), Guillet Thomas(4°), Lambey Cécile (4°), Barthoux Léa (6°), Brulin Léna (6°), Farinas Candice (6°), Favre Flora (6°), Grutz Lauriane (6°), Mazouffre Jolan (6°), Thomas Margot (6°)